

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, berkat dan rahmatnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun skripsi ini terdiri atas lima bab, yaitu : Bab I Pendahuluan yang menguraikan Latar Belakang Tujuan, Rumusan Masalah, Penelitian, dan Manfaat Penelitian. Bab II Tinjauan Pustaka dan Kerangka Berpikir. Bab III Metode Penelitian menguraikan Pendekatan dan Jenis Penelitian, Variabel dan Desain Penelitian, Definisi Variabel Operasional dan Pengukuran Variabel, Populasi dan Sampel, Teknik Pengumpulan Data dan Teknik Analisis Data. BAB IV menguraikan hasil penelitian dan pembahasan dan yang terakhir ada Bab V yaitu membahas tentang kesimpulan.

Proses penulisan penelitian ini dapat terlaksana dengan baik, tentunya tidak terlepas dari dukungan, bantuan, kerjasama, bimbingan dan dorongan dari semua pihak, sehingga penulisan skripsi ini dapat tersusun, meskipun peneliti menyelesaikan skripsi ini masih banyak kekurangan, tantangan dan kendala yang dihadapi dalam pengerjaannya. Maka sepantasnya penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada :

1. Bapak Arief Wahyudi, S.H., M.H selaku Ketua Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan,
2. Bapak Dr. Surya Dharma S.Pd. M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

3. Ibu Dr. Reh Bungana Br PA, S.H., M.Hum Selaku Dosen Pembimbing Skripsi penulis.
4. Teristimewa ucapan terima kasih penulis kepada kedua orang tua yang sangat penulis sayangi dan cintai yang selalu mendukung penulis, menjadi penopang di setiap proses kehidupan yang penulis lalui selalu memberikan dukungan, semangat, doa dan bantuan secara moril maupun materil kepada penulis sehingga penulisan ini dapat selesai.
5. Teman-teman yang memberikan bantuan dan dukugan secara langsung maupun tidak langsung

Terlepas dari itu semua, Penulis menyadari bahwa sepenuhnya masih ada kekurangan dan kesalahan baik dari susunan kalimat maupun tata bahasanya. Oleh karena itu, dengan tangan terbuka penulis menerima segala kritik dan saran agar proposal penelitian ini lebih baik lagi untuk waktu yang akan datang.

Medan, April 2023  
Penulis,



**David Christian Sitanggang**  
**NIM. 3183311032**